

Lanki ofrece formación cooperativista a 500 socios de Ulma

08/10/2014

En colaboración con Otalora del Grupo Mondragon, el Instituto de Investigación Lanki de la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación está ofreciendo un amplio programa de formación cooperativista a los cerca de 500 socios de Ulma Construcción (Ulma CyE). La formación finalizará en diciembre y en ella tomarán parte los trabajadores de las siete delegaciones que posee la cooperativa.

Los cursos de formación van a tener una duración de ocho meses y los principales objetivos que persigue son los siguientes: por un lado, reflexionar sobre el camino recorrido por la cooperativa en cuanto a los valores cooperativos y compartir la percepción de los socios sobre ese recorrido y, por otro, ahondar en dichos valores cooperativos.

Para garantizar el buen desarrollo de las sesiones y la profundidad de las reflexiones, se han preparado diversas dinámicas a realizar en grupos reducidos formados por 20 personas. Además, se ha puesto especial interés en asegurar la diversidad de dichos grupos. Así, en las sesiones de trabajo compartirán experiencias socios y socias provenientes de diferentes departamentos: producción, técnicos, administrativos, recursos humanos... En total, se llevarán a cabo 30 sesiones.

Las sesiones comienzan con un repaso histórico de la empresa: creación de Ulma CyE, contexto económico y social de su creación, principales hitos vividos en la historia de Ulma Construcción... Posteriormente, y con los principios cooperativistas como eje central, los participantes analizan la situación actual de la empresa en ese aspecto. Con dicho análisis se pretende resaltar las fortalezas y debilidades de la empresa y sus trabajadores en cuanto a los valores cooperativos respecta.

Los representantes del Consejo Rector de la Ulma Construcción también toman parte en las sesiones formativas. El fin de dicha participación es, por un lado, conocer de primera mano las propuestas realizadas por los socios y, por otro, compartir las estrategias puestas en marcha tanto para la gestión económica de la empresa como para la gestión de los trabajadores. Además, los representantes del Consejo Rector presentan ante los socios el plan para la incentivación de los valores cooperativistas en Ulma Construcción.

La sede central de Ulma Construcción está situada en Oñati pero en estas sesiones formativas participarán todos los socios trabajadores de las delegaciones situadas en Goian (Alava), la Coruña, Mallorca, Barcelona, Granada, Las Palmas eta Ajofrin (Toledo).

Ulma Construcción, junto con otras siete cooperativas forma parte del Grupo Ulma, siendo, además, esta la cooperativa con mayor tamaño del grupo.



La formación se llevará a cabo en las siete delegaciones de la cooperativa.